

Pomperlbuam im Stockturnier-Fieber

Am 1. Februar Wettkampf mit befreundeten Bayernfanclubs – Internes Turnier am 28. Februar

Bad Griesbach. In den nächsten Wochen steht bei den Pomperlbuam wieder einiges auf dem Programm: Ein Stockturnier mit befreundeten Bayernfanclubs und ein weiteres mit Vereinsmitgliedern, eine Fahrt zum Aldersbacher Bräustüberl, das Starkbierfest mit „DeeVier“ und natürlich Fußballfahrten zu den Spielen des FC Bayern München.

In der Stockhalle des ASC richten die Pomperlbuam am kommenden Samstag, 1. Februar, ein Stockturnier mit ihren befreundeten Bayernfanclubs aus. Den Startschuss gibt ein gemeinsames Weißwurstessen aller Mannschaften ab 10 Uhr. Ab 11 Uhr kämpfen die Mannschaften um den Titel des besten Bayernfanclubs im Stockschießen. In einer einfachen Runde kommt jeder gegen jeden dran und anschließend werden im Bahnschießen die Platzierungen ermittelt. Folgende Bayern-Fanclubs zielen um Punkte auf die Daube: Natternbach aus Oberösterreich, „De roud-weißen Neifinger“, Oberdiendorf, Geisenfeld, „Karpfhamer Hütt“, Gneiding sowie die Bad Griesbacher Pomperlbuam. Im Anschluss an das Turnier wird Präsident Manfred Wagner die Siegerehrung im Vereinsheim des ASC vornehmen. Alle teilnehmenden Mannschaften dürfen sich dabei auf Sachpreise freuen. Für Speis und Trank



Eine richtige Auflage ist beim Stockschießen schon wichtig, nicht so wie hier! Aber Hauptsach' a Gaudi soll's sein. – Fotos: Pomperlbuam



Beim letztjährigen Stockturnier überreichte der 1. Bürgermeister Jürgen Fundke mit Präsident Manfred Wagner an den Fanclub mit der weitesten Anreise aus Geisenfeld Badekarten für die Therme in Griesbach.

der Teilnehmer und hoffentlich viele Zuschauer sorgt der ASC. Und ab 15.30 Uhr kann man im Vereinsheim des ASC auch das

Bundesligaspiel FSV Mainz gegen den FC Bayern München live auf Großbildschirm verfolgen.

Vier Wochen später, am Freitag,

28. Februar, findet das jährliche interne Turnier für Mitglieder statt. Sieben Mannschaften mit jeweils vier Stockschützen treffen aufeinander. Die Auslosung für die Mannschaften ist bereits um 17.30 Uhr, der Beginn um 18 Uhr. Nach der Siegerehrung gibt's ein gemeinsames Essen im Vereinsheim des ASC. Hierfür kann man sich noch an den Trainingstagen der Pomperlbuam anmelden.

Am Freitag, 13. März, geht es mit zwei Bussen ins Aldersbacher Bräustüberl, wo das Kellerstüberl reserviert ist und wo dann die Feuerwehrmusi aus Aigen aufspielt. Abfahrt ist um 17.45 Uhr am Karpfhamer Kirchplatz, 17.50 Uhr bei Ebner (gegenüber Realschule) und um 17.55 Uhr am Parkplatz Nord, 18.05 Uhr in Haarbach. Weitere Zusteigemöglichkeiten auf Anfrage.

Am Samstag, 28. März, tritt die bekannte Gruppe DeeVier mit ihrem Hit „Mir san Bayern“ beim Starkbierfest in der Stockhalle auf. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr, Einlass ist ab 18 Uhr. Es gibt noch Restkarten bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378. Auch für die Spiele des FC Bayern München kann man sich noch anmelden,

Weitere Infos zu den Terminen sind auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de zu finden. – red